

Vicepresidenta de Venezuela agradece apoyo de organización africana



Delcy Rodríguez. (Foto:Diario La Calle)

Caracas, 1 sep (RHC) La vicepresidenta ejecutiva de Venezuela Delcy Rodríguez agradeció a la Organización Africana de Productores de Petróleo (APPO) su reconocimiento como ministra del Poder Popular para el Petróleo en el Gobierno bolivariano.

En su canal de Telegram, Rodríguez correspondió en nombre del presidente Nicolás Maduro y del pueblo venezolano a la APPO por su apoyo, que «lo es también al rol de Venezuela en el ámbito petrolero», agregó.

La titular indicó que el acompañamiento del grupo africano es resultado de la importancia que Venezuela otorga a la integración Sur-Sur.

Rodríguez fue ratificada recientemente como vicepresidenta ejecutiva de Venezuela y designada por el mandatario como nueva ministra del Poder Popular para el Petróleo. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/364144-vicepresidenta-de-venezuela-agradece-apoyo-de-organizacion-africana>



Radio Habana Cuba